
  

 
 

 

 

Chers St Jurauds, 

Je tiens à vous adresser mes vœux ainsi que ceux du conseil municipal. J’en profite pour saluer chaleureusement 

Pascal qui avait pour habitude de présider cette cérémonie depuis 2008. Merci pour ton énergie, pour le travail 

exemplaire et sans relâche accompli pour notre commune. Merci à Kaléméli Vermeersch qui a accepté de participer 

au conseil municipal jusqu’à la fin du mandat. Merci à Antoine Chamouret qui a accepté la fonction de 3° adjoint. 

Les autres membres du conseil municipal sont inchangés. Les vœux sont l’occasion de revenir sur nos actions 

réalisées et évoquer celles à venir. Je souhaite évoquer les actions portées par des partenaires institutionnels ou 

des acteurs privés qui ont un intérêt pour la population. Il ne s’agit pas de s’attribuer ces projets vous l’aurez 

compris, mais de les mettre en évidence et de permettre la diffusion de l’information auprès de chacun. Cette 

rétrospective de l’année écoulée permet d’informer et de se remémorer les nombreux travaux, actions, 

célébrations, évènements et animations qui se sont déroulées au sein de notre commune. 

En 2024 plusieurs importants chantiers ont été achevés et d’autres ont débutés. La mise en service d’une borne de 

recharge électrique à l’angle du boulevard de l’Astrée et de la rue René Cassin a pu voir le jour grâce à la 

collaboration entre le Syndicat Intercommunal d’Energie de la Loire (SIEL), la CCPU et la commune. Nous avons 

finalisé l’enfouissement et le renforcement des réseaux aériens du quartier « du Monteillard », ainsi que le 

remplacement des dispositifs d’éclairage publics, avec le concours du SIEL, là encore, partenaire majeur de cette 

opération. A cette occasion, nous avons réalisé la réfection de cette voirie ainsi que les travaux de voirie habituels 

d’entretien avec le soutien de la CCPU et du Département. La commune a poursuivi les travaux d’entretien des 

trottoirs, des chemins ruraux, des parcs, terrains de sports, zones ludiques, divers marquages au sol, des 

canalisations d’eaux pluviales. Au cimetière nous pouvons citer la création d’un cheminement piéton, la pose de 

nouveaux cavurnes et la réfection d’une partie de la tête de mur endommagé. Nous avons acheté le bâtiment « ex-

quincaillerie » rue d’Urfé, dans lequel l’artisanat expose des objets actuellement, dans l’idée d’une maitrise 

foncière comme ce fût le cas pour la bibliothèque installée dans les locaux de l’« ex boucherie » dont nous sommes 

devenus propriétaires. Ce bâtiment pourrait lui aussi avoir des usages de type commerces ou autre. Bien sûr de 

lourds travaux de réhabilitation et d’entretien seront à envisager dans les années et mandats prochains.   

La CCPU a emménagé, rue René Cassin, dans les locaux jouxtant la maison de santé pluriprofessionnelle afin de 

regrouper différents services. Cet espace accueille les services du Relais d’Accueil Petite Enfance et du Relais 

d’Assistantes Maternelles (RAPE et RAM), l’accueil de loisirs sans hébergement (ALSH), les assistantes sociales du 

département, la Protection Maternelle et Infantile (PMI).  Le parc municipal est désormais sécurisé par la clôture 

en raison de l’accueil de ces services. La CCPU a acquis les locaux pour installer l’unité technique intercommunale, 

Rue de France, et a mis en place des composteurs dans le centre bourg. Place du Cèdre, en lieu et place de la CCPU 

nous avons accueilli l’association MUSICADANSE et le Syndicat Mixte des Monts de la Madeleine (SMMM) 

précédemment locataires du département à la gare. Nous sommes ravis de les accueillir dans le centre du village. 

Un travail d’écoute des besoins et d’échanges avec des bénévoles et des salariés impliqués a permis à cette 

concrétisation. Le Département a débuté les travaux de réhabilitation du Centre Départemental d’Entretien et 

d’Exploitation (CD2E). Nous avons terminé la mise en conformité de nos bâtiments publics concernant l’accessibilité 

aux personnes handicapées. Ce travail nécessaire avait débuté en 2015. Nous saluons à cette occasion les travaux 

d’aménagement extérieurs réalisés par l’EHPAD et l’achat de moteurs pour adapter sur les fauteuils roulants afin 

de permettre un accès plus simple pour les résidents, leurs familles, les salariés et les bénévoles.  L’association les 

« sourires d’Urfé » et « les trésors d’Urfé » ont financés ces achats de fauteuil et de moteurs. Le projet de la 

gendarmerie nous a également mobilisé   avec plusieurs rencontres des autorités compétentes qui nous affirment 

voir cheminer le dossier tel que prévu. Les deux compromis de vente sont signés par Loire habitat.  
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Le projet du Diocèse de Lyon concernant l’aménagement de l’ex- « Hôtel Moderne » rue du Monteillard est en 

cours avec le dépôt du permis de construire en fin d’année 2024.  

Quant au projet éolien de la Tuilière-Cherier, nous continuons le combat engagé depuis de nombreuses années aux 

côtés de l’association « Bien Vivre en Pays d’Urfé ». Nous sommes toujours mobilisés ! 

A l’école publique, nous avons conservé la 5ème classe et maintenu le dispositif « la cantine à 1€ » reconduit par 

l’Etat. Nous avons accueilli à la rentrée Victoire MARY, nouvelle enseignante. A l’école Sacré-Cœur, c’est Nicolas 

Briand qui a pris ses fonctions. Au collège le Breuil, Corinne Andreoletti est la nouvelle principale. Nous leur 

souhaitons la bienvenue. Au centre d’incendie et de secours, Cyril Chalot succède à Jean-Michel Brissay-Châtre 

pour assumer la fonction de chef de centre. Jean-Michel a officié pendant 19 années. Nous les remercions ainsi 

que tous les sapeurs-pompiers pour leur dévouement, avec une attention particulière aux volontaires de la 

commune. Au sein de notre association locale de la Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, 

Maroc et Tunisie (FNACA), Delphine Royer préside l’association suite au décès de Jean Tuffet. Nous la félicitons pour 

cette prise de fonction peu commune pour une jeune femme passionnée d’histoire. Au-delà des commémorations 

habituelles la FNACA a tenu à célébrer la commémoration des 80 ans du débarquement en Normandie et à rendre 

hommage à Jean Marie Deveaux victime de la guerre d’Indochine. 

Concernant le camping, le snack, le minigolf et les courts de tennis nous avons retenu Arnaud Echegut dans le 

cadre de la procédure de délégation de service public. Cette première saison fût une réussite. Les saisons à venir 

promettent un avenir radieux à M. Echegut qui a su s’intégrer et faire très bonne impression auprès de ses clients 

grâce à sa motivation, son professionnalisme. Bravo. De nombreuses reprises de commerces ou créations 

d’activités ont eu lieu. « L’orée des pains » a changé de propriétaire. C’est Sylvain Demichel qui est à la tête de la 

boulangerie. Nous souhaitons la bienvenue à Julien Duperray qui a repris le bar tabac presse « le France » et une 

belle retraite à Maria Da Costa. Bienvenue à Emmanuelle et Guillaume Langlais pour l’ouverture de « Terre Céleste » 

ainsi qu’à Caroline Lorton pour l’ouverture de « Maman poule ». Noëlla Jousset-Allinckx, Alizée Spadacini et Nicolas 

Avenier-Bodion se sont installés et ont créé l’entreprise de nettoyage nommée « C’clean Dom& services ». 

Stéphane Chemin s’est installé, route de Roanne, pour développer son activité de mécanique de véhicules anciens. 

Il va poursuivre son développement avec l’ouverture d’un musée du cyclisme. Eddy Manas a créé une structure de 

jeux archery et escape game « Comme une flèche », située route Napoléon. « La Sténopé aquatique » a développé 

des activités culturelles variées notamment des projections cinématographiques grand public salle rue de Thiers. 

A La « Pépinière AMMELO » en plus des professionnels présents en continu, à savoir Aurélie Grognet esthéticienne, 

Marion Vehovec, indépendante, Nicolas Giraud astrologue numérologue et praticien Reiki, Virginie Vallas, 

opticienne à domicile fait des permanences certains jeudis matins. Le groupe BNI du Pays d’Urfé a été lancé et 

compte 25 membres. Ce rendez-vous hebdomadaire réuni chaque semaine des acteurs économiques du territoire 

et d’ailleurs, en vue de créer une dynamique, d’échanger des idées, d’initier des projets. A tous ces nombreux 

acteurs, nous souhaitons prospérité et développement et nous les félicitons pour leur investissement, preuve de 

la confiance qu’ils témoignent à notre commune. 

Sur le plan associatif nous avons la chance de compter de très nombreuses associations actives au sein de la 

commune. C’est une richesse et une ressource essentielle pour des communes comme les nôtres sur lesquelles 

nous pouvons compter. Mais cette ressource est à juste titre impliquée bénévolement et il est très important de 

les remercier, de les encourager à poursuivre leurs engagements altruistes.  De nombreux événements ont pu voir 

le jour :« j’aime la Loire propre », l’organisation des « sentiers de la flamme »,  la journée paralympique financée 

par « les trésors d’Urfé » et organisée par l’école publique, le salon du bien vivre, les remises de médailles au judo, 

l’organisation des stages de foot, la fête de la musique, la brocante et le salon numismatique, la semaine fédérale 

de cyclotourisme, la fête médiévale  du 15 août au château avec cette année, l’installation de nouveaux bancs 

financés par l’association « Notre-Dame du château » à la chapelle, la fête patronale, la fête des classes, la bourse 

aux jouets, les randonnées pédestres et cyclistes pour le téléthon, le repas dansant annuel organisé par l’association 

« Mathis pour la vie » en faveur des enfants atteints de handicaps ou de maladies, le point de ravitaillement du 

Thiers-Roanne, le Noël de l’EHPAD, le traditionnel colis de Noël pour les Aînés de la commune, l’après-midi de 

convivialité organisée pour les bénévoles de l’ADMR, l’organisation de la venue du Père Noël par l’union des 

commerçants, le marché de noël… la liste étant très longue elle ne peut pas être exhaustive.  



Cette année fût aussi placée sous le signe du sport, avec la participation à la coupe de France de foot jusqu’au 4° 

tour mais aussi plusieurs évènements qui concerne le cyclisme. Le critérium du Dauphiné est passé à St Just.  

Nous avons eu la chance d’être village d’accueil pour le passage de la semaine fédérale de cyclotourisme. Cette 

journée fût mémorable en raison du nombre de cyclistes ayant fréquentés nos routes et notre village mais aussi 

parce que le monde associatif a su répondre à notre sollicitation une fois de plus ! A ceci s’ajoute la cyclosportive 

nommée « la Rémi Cavagna » qui fût un succès cette année encore. Ce sont 400 cyclistes qui se sont élancés sur la 

ligne de départ. Nous pouvons remercier le Club Routier des 4 Chemins (CR4C) pour son organisation aux côtés de 

la commune, du département du club des cyclos de St Just bien sûr et des clubs aux alentours.  

Au niveau du personnel, l’équipe de l’unité technique est désormais au complet. Aurélien Besson employé via un 

contrat aidé a terminé sa mission. Concernant l’équipe d’entretiens des locaux et des activités scolaires et 

périscolaires plusieurs mouvements ont eu lieu. Aurélie Follmer est recrutée en remplacement de David 

Sciandrone. Laura Marcoux prépare un contrat d’apprentissage en remplacement de Chloé Gaumond qui a obtenu 

son CAP petite enfance en juillet. Enfin, Mélanie Bergeron est en contrat de service civique afin de permettre 

d’étoffer l’équipe d’encadrement pendant les temps périscolaires. Contribuer à la formation des jeunes est un enjeu 

important dans nos collectivités territoriales, c’est un axe auquel je tiens particulièrement. Au secrétariat le 

personnel est inchangé. J’en profite pour remercier tout le personnel municipal pour son implication au service des 

habitants. Leurs actions passent souvent inaperçues mais le travail du quotidien ou de plus grande ampleur est 

essentiel pour le bon déroulement du mandat et de la vie communale. Merci à vous. 

Un sujet d’importance et de transition avec l’année 2025 concerne la piscine municipale. Nous travaillons 

ardemment à ce que la piscine soit rénovée et permette ainsi de contribuer à l’atout touristique indéniable de la 

commune et du camping. L’attractivité de notre piscine convoitée et fréquentée par les touristes et habitants de la 

commune, de la communauté de communes mais aussi du roannais, forez et départements voisins tous proches 

en fait un sujet très important. Pascal vous l’avait confié l’an dernier, nous n’avions pas été retenu pour des 

financements européens malgré un dossier solide. Nous n’avons pas baissé les bras et au contraire nous nous 

sommes remontés les manches pour travailler ce projet différemment afin de le voir aboutir. Nous avons de 

nouveau sollicité les partenaires et co-financeurs de l’opération à savoir l’Etat, la Région, le département et la CCPU. 

Tous savent cette attractivité touristique. Les financements sont désormais ajustés et le reste à charge pour la 

commune est acceptable. L’appel d’offre pour les travaux est en cours. Nous saurons très rapidement quelles 

entreprises seront retenues. Sans dévoiler trop le projet nous pouvons déjà vous dire que l’essentiel du bassin sera 

inchangé en dehors des éléments techniques et d’étanchéité et que des nouveautés viendront redonner l’éclat de 

sa jeunesse à cet équipement tant plébiscité par les familles. Nous avons hâte de vous présenter la concrétisation 

de cette piscine revisitée !  

 En 2025 il faudra nous concentrer sur les projets ambitieux et ceux du quotidien : La gendarmerie, la piscine, les 

aménagements nécessaires à l’évolution du camping et du snack, le diagnostic du réseau assainissement que nous 

avons débuté. A l’issue du précédent nous avions réalisé des travaux nécessaires qu’il convient d’actualiser. 

L’entreprise retenue a débuté les visites des regards avant de faire les passages caméras et d’établir les 

préconisations des travaux à réaliser. Avec le SIEL nous poursuivrons le remplacement des dispositifs d’éclairage 

publics en LED dans le centre bourg. Nous travaillons à la création d’un parcours pédagogique et de santé sur la 

base ludique et sportive du Verdillé en partenariat avec l’Agence Régionale de Santé et le SMMM. Des modules 

pédagogiques et de pratiques sportives simples et ludiques viendront compléter et diversifier l’offre de ce lieu. 

Nous envisageons des travaux de réfection nécessaires à l’école et à la Mairie car l’entretien des bâtiments 

communaux est indispensable en matière d’énergie notamment. Le rafraîchissement de la salle du rez-de-chaussée 

de la Mairie sera au programme de cette nouvelle année.   Ces bâtiments communaux ayant plusieurs usages 

nécessitent une attention particulière afin d’entretenir le patrimoine communal. Angélique Siettel poursuit les 

études relatives à la construction de sa nouvelle pharmacie à l’angle rue de Thiers et boulevard de l’Astrée suite à 

l’acquisition du terrain communal au départ acheté dans un souci de service rendu à la population. A la maison de 

santé nous avons le regret de devoir anticiper le départ des deux médecins pour un projet professionnel ailleurs.  



Nous sommes en recherche active de nouveaux professionnels de santé dont des médecins en lien étroits avec les 

professionnels en activité qui composent l’équipe de la MSP au sens large (Crémeaux, St Martin la Sauveté, Les 

Salles) ainsi que la CCPU qui est chargée de la compétence santé et propriétaire des locaux. En revanche nous avons 

le plaisir d’accueillir le CMP adulte pour des consultations décentralisées du centre hospitalier de Roanne.  

Antoine Perrin, dentiste et associé actuel d’Erik Provost envisage de créer son cabinet dans les locaux vacants en 

continuité de la MSP et des locaux de la CCPU. Nous organiserons une commémoration des prisonniers de guerre 

avec la pose d’une stèle place Rochetaillée le 12 avril en concertation avec la FNACA et les membres du bureau 

départemental de la fédération nationale des combattants prisonniers de guerre et combattants d’Algérie, Tunisie, 

Maroc. Bien sûr nous accueillerons la désormais traditionnelle Cyclosportive Au cœur de la Loire, la « Remi Cavagna 

» le 07 septembre. 

 Nous aurons l’immense plaisir d’organiser le départ de la 5° journée du Paris-Nice le 13 mars. Un événement de 

cyclisme de notoriété nationale et internationale prendra le départ de St Just ! ce sera l’occasion de rencontrer des 

champions, de vivre de près l’effervescence de ces évènements très médiatisés et suivis par les passionnés mais 

aussi les amateurs d’un jour. Nous travaillons à la mise en œuvre de ce projet en partenariat avec Amaury Sport 

Organisation (ASO) qui est l’organisateur du Paris-Nice entre autres mais aussi le Département, la Région, et la 

CCPU, les associations et commerces.  C’est une opportunité et une visibilité extraordinaire qui s’offre à la 

commune et au territoire. C’est pourquoi nous souhaitons vivre et faire partager cet évènement à chacun d’entre 

vous comme une fête. 

Nous œuvrons, comme vous le constatez, avec beaucoup d’enthousiasme. Nous avançons, toujours sans toucher 

à l’impôt communal, malgré un contexte extrêmement contraint. C’est d’ailleurs ce contexte qui nécessite plus que 

jamais de la solidarité. Aussi, je félicite, je remercie et j’encourage les bénévoles des associations qui créent du lien 

auprès des personnes seules, fragiles : les bénévoles de l’ADMR, de « Mathis pour la vie », du relais transport pour 

les transports solidaires très nombreux effectués chaque année, de la croix rouge pour la distribution des colis 

alimentaires un jeudi sur deux, les pompiers volontaires, l’association des donneurs de sang, Emmaüs situé « au 

Chalendon ». Je renouvelle toute ma reconnaissance à toutes celles et ceux qui participent à la vie locale, au 

rayonnement de notre territoire avec par exemple des médailles de savoir-faire pour des acteurs des métiers de 

bouche, je veux parler des récompenses obtenues par Benoit Delève de la pizzeria « La Fontana », 10° au 

championnat du Monde et 3° championnat de France ou encore celle de Vincent Rossignol de  « la miellerie des 

monts de la madeleine »  pour la médaille d’or pour son miel de sapin sans oublier la fromagerie de la société 

laitière de Vichy, médaille d’or pour la comtesse de Vichy primés  au salon de l’agriculture ! ou encore Jean-Michel 

Brissay-Châtre pour l’entreprise Cardelaine, titulaire du label entreprise du patrimoine vivant, a participé à de 

nombreux salons, reportages et émissions télévisées. 

Nous devons être unis, nous devons nous fédérer autour de projets, de valeurs, de souhaits, croyons en l’avenir 

sans oublier le passé. Cet avenir que nous souhaitons meilleur pour chacun d’entre nous se construira de notre 

histoire individuelle et de notre histoire collective. « Aussi longtemps qu’on s’entend, qu’on partage, on vit 

ensemble » a dit Simone Veil. Alors continuons de partager ensemble !  N’oublions pas tous ceux qui nous ont 

quittés dernièrement je veux penser à Michel Florimond, maire de Chausseterre de 2014 à 2020, décédé en cette 

fin d’année. Je veux penser à Bernard Meier et Dany Chalot nos collègues élus entre 2008 et 2020. Je tiens de tout 

cœur au nom de l’équipe municipale à remercier très chaleureusement Pascal Poncet pour toutes ces années de 

mandats passionnés et tous ces projets construits en équipe investie et impliquée à tes côtés.  

Je vous affirme à travers ces quelques mots notre engagement à poursuivre le travail débuté dans l’idée que nous 

avons une chance incroyable de vivre à st Just en Chevalet, dans l’idée que nous devons nous afférer collectivement 

à préserver cette chance au quotidien et dans chaque projet mis en œuvre. Notre motivation est sincère et engagée.  

« Je vous souhaite des rêves à n’en plus finir et l’envie furieuse d’en réaliser quelques-uns » Jacques Brel 

BONNE ANNÉE 2025 

Le maire Emmanuelle BARLERIN          IPNS 



MOT DE PASCAL PONCET 

 

Madame la Sénatrice chère Cécile, Monsieur le sénateur cher Hervé, Monsieur le conseiller régional cher 

Raymond, Madame la conseillère départementale chère Huguette, Madame le Maire chère Emmanuelle, 

Mesdames et Messieurs chers St Jurauds, 

Je prends donc une dernière fois la parole devant vous pour vous faire part de ma fierté d’avoir dirigé notre 

commune pendant 16 années accompagné par 3 équipes municipales formidables mais aussi pour vous remercier 

de m’avoir toujours apporté une large confiance en 2008 en 2014 puis en 2020. 

Je pense que nous aurons, avec mes amis des 3 équipes précitées et sans relâche, apporté du dynamisme, de 

l’action, du développement économique et touristique au profit de notre belle commune. 

 

Une quarantaine d’actions, réalisations sont désormais inscrites durablement dans le paysage : 

 

La construction d’une nouvelle caserne de sapeurs-pompiers 

La réalisation d’une nouvelle et conséquente station d’épuration 

La réhabilitation de nombreux réseaux d’assainissement 

L’extension du cimetière et le soutènement de la voie d’accès route de Juré 

La démolition de la barre HLM 

La reconstruction de collectifs rue René Cassin et rue de Vichy  

La réhabilitation des collectifs conservés rue René Cassin 

La construction d’un EHPAD de 91 lits et de 55 emplois  

La démolition des berges de l’ancienne piscine au profit d’un aménagement qualitatif sur la rivière et son 

environnement  

La réserve d’eau et ses équipements ludiques pour l’arrosage du stade, pour le fleurissement et pour la défense 

incendie 

La réalisation d’un terrain multisports  

La réhabilitation lourde du clocher de la chapelle 

La mise en valeur par l’éclairage de l’église, sa mise en conformité électrique, le remplacement de son dispositif 

de chauffage 

L’aménagement de la place de la Conche, de la place de Rochetaillée, de la place de la poste, de la place de la 

mairie, de la place du Trêve, du parc de l’ancien EHPAD 

L’aménagement et la requalification totale du bourg et de ses trottoirs  

La mise en accessibilité de tous les bâtiments recevant du public et de nombreux espaces publics 

La suppression et la réaffectation de toutes les friches industrielles du passé 

La dépollution de tous les sites où étaient présents des déchets miniers 

L’accompagnement à l’installation de sociétés nouvelles. On peut citer notamment SGE, HAROC, ARA 

Thermolaquage avec les emplois qui vont avec 

Les importants travaux de sécurité à la maison d’enfants de la Bruyère qui devait fermer 

L’Etablissement France Service au sein de la Poste dont la présence est désormais consolidée  

La maison de santé au sein de l’ancien EHPAD et la maison des services communautaires  

Le relais de téléphonie mobile de l’allée 

L’éclairage public de la Croix Vallier, du Monteillard  

La borne de recharge pour véhicules électriques  

L’acquisition de bâtiments rue de Vichy et rue d’Urfé 

La réalisation d’une bibliothèque 

La réfection totale de la couverture du bâtiment industriel route de Roanne 

La création d’un centre technique municipal adapté  

La mise à disposition d’un terrain communal raccordé pour la construction du pavillon de chasse 

La mise en conformité électrique de l’école, de la mairie 



La création d’une cantine à l’école, l’obtention et le maintien d’une 5ème classe 

La labellisation du village « Village Sport Nature » 

L’ouverture de la mairie le samedi matin  

La mise en place de la fibre 

L’adressage sur toute la commune 

Le projet de réparation lourde de la piscine pour la faire perdurer  

Le projet de gendarmerie après 15 ans de lutte 

Le projet photovoltaïque au gymnase 

Le projet de pharmacie sur un terrain communal désormais et heureusement maîtrisé en lieu et place d’un 

bâtiment démoli menaçant ruine boulevard de l’Astrée    

La réhabilitation lourde du centre technique départemental même si je déplore que notre proposition 

économiquement performante, urbanistiquement autorisée par l’Etat n’ait pas été retenue par le département. 

Elle consistait à bâtir un nouveau centre vers la station pour permettre le maintien de la société Extrat sur la 

commune qui se serait ainsi déplacée juste en face de son actuel site, en lieu et place du site départemental. C’est 

vraiment un regret. 

Plus globalement, j’ai eu à regretter les effets d’une décentralisation trop complexe, trop « mille feuilles » : Etat, 

Région, Département, Intercommunalité, etc. 

Cette organisation manque d’efficience et crée une dépendance des communes parfois ambigüe, pas toujours 

saine entre nos petites collectivités et les élus qui se succèdent au sein de ces différentes entités. J’avais parfois 

du mal à saisir les règles voire les « appréciations » décidant de l’octroi de telles ou telles subventions qui, dans 

tous les cas sont alimentées par l’argent du contribuable. J’avoue avoir eu des échanges parfois tendus sur le 

sujet. 

 

Il conviendra aussi, à mon sens, de continuer la lutte contre l’ubuesque projet éolien toujours d’actualité. 

 

Des manifestations auront également particulièrement marqué ces 16 années comme l’hommage rendu à la 

commune par l’association « hommage aux villages de France », les championnats de France de moto cross, le 

meeting de boxe, le centenaire de la guerre de 14-18, les stages Hervé Revelli, la désormais traditionnelle Remi 

Cavagna, l’hommage à Madame Arteil, à Madame et Monsieur De Sugny ainsi qu’aux anciens prisonniers de 

guerre 39-45, etc. 

Je souhaite le meilleur pour St Just, pour celles et ceux qui ont dû se réorganiser rapidement suite à ma démission 

et en particulier à Emmanuelle qui a la charge de terminer le mandat. Je l’ai toujours eu à mes côtés, je connais 

ses grandes qualités et je sais que vous pouvez compter sur elle et sur l’équipe en place.  

Les finances de la commune sont par ailleurs très saines comme l’a souligné, dans un récent rapport commandé 

par mes soins, la Direction Générale des Finances Publiques. 

 

Bien sûr la tâche est difficile et il faut de temps en temps résister à la capacité à nuire caractérisant hélas quelques 

rares administrés qui ne possèdent d’ailleurs que cette particularité mais il ne faut pas oublier la grande majorité 

silencieuse souvent largement satisfaite et consciente de la difficulté de la mission.  

Il s’agit donc, avec détermination et constance, de maintenir le cap de l’intérêt général, le seul que l’on se doit de 

défendre. 

 

Encore un grand merci aux St Jurauds pour leur permanente et fidèle confiance, au personnel municipal pour leur 

implication. Encore un grand merci aux solides et fidèles amis qui ont constitué mes équipes avec une particulière 

pensée pour Bernard Meier et Dany Chalot. 

 

                                             Croyez bien que j’aurai fait tout ce que j’ai pu pour notre commune. 

                                                            Je vous souhaite une belle année 2025 

             IPNS 


